

顧客満足を徹底追及し、 高収益かつ永続的な 企業を築き上げる



株式会社北の達人コーポレーション
代表取締役社長
木下 勝寿氏

（プロフィール）
昭和43年、神戸市生まれ。関西大学卒業後、（株）リクルート入社。5年後に日用品販売業として独立するも2年で事業継続を断念し、フリーターとなる。平成12年、再起を賭けて、北海道特産の食品のインターネット販売を開始。平成14年、（株）北海道・シーオー・ジェイピー設立。平成21年、現在の社名に商号変更。平成24年、札幌証券取引所アンビシャス市場に上場。

**誰にも真似できない
本物の商品とサービスで
顧客をしつかり掴みたい**

同社は創業時、カニやメロなど北海道の特産品を販売する事業からスタートした。木下社長はパソコン一台とともに単身で北海道に移り住み、仕入先をゼロから開拓した。インターネット通販がまだ一般に浸透していない時代であり、初月の売上は三万円ほど。月商十万円を超えるのに半年を要した。

「資金も知名度も経験も何も無い零細企業でしたので、細やかな丁寧さを追求しました」と木下社長は創業当時を振り返る。「各商品に最もおいしい食べ方をお知らせする『食べ方虎の巻』を同封したり、今では他社でも普通に行っていますが商品発送ごとに宅配便の伝票番号をお伝えし、独自に工夫を凝らしてノウハウを積み重ねていきました」。

顧客本位のサービスに徹した甲斐あり、「日本オンラインショッピング大賞」を受賞するなど、同社の北海道特産品サイトは着実に知名度と売上を高めていった。しかし、ネットショッピングの普及に伴い、北海道特産品

他社と競うコストや人的パワーを 目の前のお客様のために費やす

key point

を扱うサイトが急激に増加。「知名度の高かった当社サイトのデザインやフォローメールの内容などを真似たサイトも多かったです。新規のお客様から見れば、どれが本家かわからず状況で、売上はすぐに頭打ちとなり、徐々に下降線をたどっていきました。

そこで新規事業として、平成十九年に『わけありグルメ専門サイト』を立ち上げました。足の折れた力二、製造過程で割れた煎餅など、見た目は悪いが味や品質には問題ないグルメ商品を安価に仕入れ、安価に提供するもので、全国的に『わけありグルメバーム』を巻き起しました。テレビ番組などマスコミにも多く取り上げられました。が、やはりこのビジネスモデルも真似され、『わけ

立してしまいました。

すぐに真似される商品やサービスを、他社に先駆けて提供しても成功できないと実感しました。誰にも真似できない本物の商品やサービスを開発し、お客様が他社に流れないよう

にしよう。現在の当社の安定成長戦略は、これら失敗の経験が基となっていります」。

アンビシャス市場に上場 北海道を代表する企業へ



「ピックリするほど良いもの」をコンセプトに開発されたオリジナル健康食品・化粧品

「ピックリするほど良いもの」をコンセプトに開発されたオリジナル健康食品・化粧品

「買つて終わりではなく、ご満足いただくまで徹底的にフォローするため

ならない要素があれば徹底的に解消し改善を図っています。リピーターにな

Information



株式会社北の達人コーポレーション
〒060-0871 札幌市北区北7条西1丁目1-2
SE山京ビル7階
TEL 011-757-5567
http://www.kitanotatsujiin.com/